



Dank und Anerkennung für die geleistete Arbeit

Die Gemeinde Schöneiche bei Berlin bedankt sich bei allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für ihr ehrenamtliches Engagement in den Wahllokalen zur Europawahl und Kommunalwahlen am 09.06.2024.

Kompetenz, Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft bestimmten das Bild in den Wahllokalen und in der Öffentlichkeit.

Von 8.00 – 18.00 Uhr waren die Wahllokale gut besucht.

Die Gemeinde Schöneiche bei Berlin freut sich, wenn auch bei zukünftigen Wahlen die Ausübung des Ehrenamtes als Wahlhelfende ein breites Interesse findet.

Gemeinde Schöneiche bei Berlin
Wahlbehörde
Juni 2024